



Collège Clémenceau Une intervention forte pour redonner de l'attractivité Lyon Rhône

Le collège Clémenceau est un bâtiment préfabriqué des années soixante-dix. Sa fonctionnalité obsolète et son état intérieur nécessitaient une intervention forte. Afin de redonner de la lisibilité et de l'attractivité, l'entrée a été déplacée. À l'intérieur, la lumière naturelle traverse jusqu'aux lieux de passage. L'emploi de couleurs modifie totalement la perception.

Maître d'ouvrage
Programme
Surface (SPL)
Coût des travaux
Calendrier

Conseil général du Rhône
Restructuration et extension du collège
7 637 m²
8 300 000 €
2010 (Livraison)